

# „Klima-Rallye“

## Projektbeschreibung

### Kurzbeschreibung

Warum ist es gut für die Umwelt wenn man mit dem Fahrrad fährt? Was unterscheidet Fair Trade Produkte von anderen Produkten? Diesen und vielen anderen spannenden Fragen sollen die Jugendlichen im Alter von 12-16 Jahren mit Hilfe der „Klima-Rallye“, die vom fesa e.V. durchgeführt wird, auf den Grund gehen. Sie entdecken selbstständig die Themen Nachhaltigkeit und Erneuerbare Energien direkt in Freiburg. Hierzu werden verschiedene Stationen im Stadtzentrum von Freiburg sowie im Vauban erkundet. An jeder Station müssen Fragen beantwortet werden – die richtige Antwort führt zum nächsten Ziel. Die Schülerinnen und Schüler erhalten durch die Klima-Rallye eine positive, motivierende Grundlage zu den Themenbereichen Klimawandel, Klimaschutz und Erneuerbare Energien, auf der weiter aufgebaut werden kann.



### Ziele

Die Schülerinnen und Schüler sollen ein Bewusstsein für ihre Umgebung im Hinblick auf Nachhaltigkeit und Erneuerbare Energien entwickeln. Sie sammeln Eindrücke und Anregungen über die Nachhaltigkeit einer Stadt und werden aufgefordert, ihre eigene Lebensweise zu überdenken.

### Finanzierung

Das Projekt wird vom Agenda 21-Büro Freiburg gefördert. Es fallen somit keine Kosten für die Schule oder die Schülerinnen und Schüler an. Informationen: <http://www.agenda21-freiburg.de/>



### Zahlen & Fakten

- Zielgruppe: Weiterführende Schulen und interessierte Jugendliche
- Alter: 12-16 Jahre
- Dauer: 3-4 Stunden
- Ort: verschiedene Stationen in Freiburg

### Ihre Ansprechpartnerin:

**Stefanie Witt**  
Projektleiterin „Pädagogik“  
Dipl.-Forstwirtin  
Telefon 0761/407361  
Email [witt@fesa.de](mailto:witt@fesa.de)



Gerne steht Ihnen Stefanie Witt für Fragen zur Verfügung. Sie können bei Ihr direkt Ihre Klima-Rallye buchen.